



Réarmement moral
Case postale 3
1211 Genève 20

CCP 12-12200-5

Décembre 1988

WEEK-END DE JEUNES

Amina Dikedi

Neuf personnes venant de Suisse ont participé au week-end de jeunes organisé par des Français à Lyon, les 25 et 26 novembre. Amina, du Nigéria, qui séjourne en ce moment en Suisse, était de ce groupe et nous fait part de ses impressions:

1. C'était ma première visite en France. Je ne savais pas à quoi m'attendre mais j'ai apprécié l'amitié et la chaleur des coeurs. La langue n'était pas une barrière.
2. J'étais impressionnée par l'ouverture aux gens de cultures et milieux différents, particulièrement ceux qui ont quitté des situations douloureuses au Moyen-Orient. Les autres personnes présentes venaient d'Afrique, de Grande-Bretagne, de France et de Suisse.
3. J'ai trouvé intéressant les plans de l'équipe française pour lutter pour ce qui est juste dans une société compliquée. L'étendue de ces plans est illimitée. J'ai été touchée par l'enthousiasme et la foi de cette équipe.
4. Les moments de partage en petits groupes, sans retenue, étaient précieux. Les larmes ont parfois coulé et nous avons partagé mouchoirs et kleenex. Nous n'en sommes pas restés là, certains ont pris des décisions concrètes de mettre de l'ordre dans des relations et nous avons prié.
5. J'ai eu des échanges personnels avec des jeunes femmes qui trouvent la vie loin de leur pays difficile. Elles pensent beaucoup à leur famille. J'avais parlé de mes difficultés avec mon père qui avaient affecté ma relation avec Dieu et comment, après avoir commencé à voir les côtés positifs de mon père et à l'aimer, j'ai eu une relation nouvelle et personnelle avec Dieu aussi. L'une de ces femmes est venue vers moi et m'a dit: j'ai exactement ce même problème avec mon père. Le partage honnête a conduit à bien d'autres discussions approfondies.
6. Quant à la question des immigrants, j'ai vu à quel point le monde est inter-dépendant. Les gens qui viennent de pays dévastés par la guerre cherchent refuge dans d'autres pays et y créent de nouveaux problèmes. Cette situation continuera jusqu'à ce que nous qui venons de ces pays en difficultés décidions de faire ce qui est juste. Nous devons apprendre à dire non à la corruption et l'exploitation dans nos vies privées et publiques.

PLUS CHAUD A MOINS DE FRAIS

Christoph Spreng, Caux

Les économies d'énergie sont d'actualité. Durant ces derniers mois, nous avons pris un pas dans cette direction à Mountain House. Etant donné qu'au printemps une des chaudières a finalement rendu l'âme, comme on s'y attendait depuis un certain temps, il a fallu inclure son remplacement dans le plan quinquennal de rénovation. Deux chaudières flambant neuves ont pris place à la cave. Les

cheminées ont aussi été rénovées et un nouveau système de distribution installé, ce qui augmentera de 12% les économies déjà réalisées grâce aux nouvelles chaudières. Les habitants de la Villa Maria ont dû se couvrir de lainages, car en dépit d'une planification soignée, il a fallu encore arrêter le chauffage de temps à autre.

Nous avons finalement renoncé à une installation mixte mazout/bois, car son coût à l'achat et à l'entretien était plus élevé et son efficacité réduite. Mais le fait est que même les économies coûtent de l'argent! Ces installations vont coûter 250'000.- fr. pris sur le Fonds de rénovation. A tous ceux qui ont contribué aux travaux de rénovation, nous exprimons un chaleureux merci.

Pour mener à bien le plan des travaux prévus sur une période de 5 ans, nous devons cependant trouver de nouvelles sources - c'est à dire de nouveaux donateurs.

Nous aimerions mentionner aussi que les comptes réguliers de la Fondation pourront être bouclés cette année sans déficit, grâce aux contributions aux conférences, qui se sont élevées à 900'000.- fr. ainsi qu'aux dons généraux qui se chiffrent à environ 500'000.- fr. Nous souhaitons vous faire part de ces bonnes nouvelles avant la fin de l'année, avec notre reconnaissance pour toute l'imagination et les sacrifices qui ont permis cette situation.

Regula Borel et Eliane Stallybrass, ainsi que toute l'équipe qui contribue à la réalisation de Zig-Zag vous souhaitent leurs vœux très chaleureux pour un Noël béni et une Heureuse Nouvelle année.

Ci-dessous: découpage Emmina Carrard



Décembre 1988

Chers amis,

1988 se termine et 1989 est à la porte!

Nous avons vécu des choses merveilleuses et eu des échecs. Nous avons été encouragés et aussi déçus. Nous nous sommes sentis utiles, inclus, aimés mais parfois inadéquats et isolés.

Nous avons vécu la fidélité et la claire direction du Seigneur et nous savons qu'il a un plan pour notre pays et pour le monde. Il a un appel particulier pour chacun de nous et une tâche pour nous tous, ensemble.

Nous pensons à tel problème national ou international dans lequel il faudrait s'investir et nous nous sentons impuissants et pourtant poussés à nous engager dans certaines situations, avec le message d'espoir et de possibilités de solutions que nous connaissons. Il y a aussi les certitudes que nous aimerions voir atteindre et inspirer nos familles, amis et compatriotes.

Ce serait chic de pouvoir partager tout cela, en toute liberté et sans nous juger ou flatter mutuellement, pour mieux faire face à nos obligations de chrétiens et de citoyens pendant l'année qui va commencer.

Nous vous proposons que les Suisses qui le désirent se rencontrent à Caux, dans le cadre de la conférence de Nouvel-An, les 31 décembre, 1er et 2 janvier. Nous prendrons le temps de nous retrouver pour quelques réunions et participerons à certaines rencontres de la conférence. Nous finirions ainsi 1988 et commencerions 1989 tous ensemble, dans la joie et l'amitié de façon toute nouvelle. Premier rendez-vous samedi 31 déc. pour le thé.

Dans l'espoir de se revoir bientôt, nous vous souhaitons un joyeux Noël.

Jacques et Margrit Duckert
Berti Zeller
Robert Zeller

Prière de vous annoncer directement à Caux et bien sûr, pour ceux qui le peuvent, pour toute la conférence. (Tél. 021/963.48.21)

